

La manifestación a favor de la variante «es un primer paso», afirma Totorika

A PSE, PP, Bildu y EB de Ermua se sumaron los primeros ediles de Eibar y Mallabia solicitando poner en marcha las obras de la variante

de AINHOA LASUEN

ERMUA. Los responsables municipales de Ermua se muestran contentos con la respuesta de la población a la manifestación para solicitar a la Diputación de Bizkaia la puesta en marcha de las obras de la variante. Acudieron unas 4.000 personas.

Los Ayuntamientos de los pueblos colindantes de Eibar y Mallabia también se adhieron a la causa ermuarra.

El alcalde, Carlos Totorika, hizo una valoración positiva de la manifestación «porque creo que las más de 4.000 personas que han acudido a la manifestación son muy significativas, porque son representación de la visión del pueblo de Ermua y de lo que todos los partidos políticos y los ciudadanos de Ermua creen que es una prioridad». Totorika se dirigía además a la ciudadanía afirmando que «este es un primer paso al que seguirán otros muchos».

El portavoz del Partido Popular en Ermua, posiblemente el único que faltó a la cita de su partido el sábado en Sevilla, Fernando Lecumberri, iba más allá explicando que «se ha probado que la gente tiene muchas ganas de reivindicar una infraestructura tan necesaria y, sobre todo, se ha demostrado que esto no es una cuestión de políticos sino que el pueblo lo ha reivindicado», indica.

Iker Saenz de Zaitegi, portavoz de Bildu en Ermua, también mostraba su satisfacción con la respuesta de la convocatoria. «No sólo por



Los responsables políticos de Ermua, junto a los alcaldes de Eibar y Mallabia, con la pancarta. de A. L.

la gente que ha acudido a la manifestación, sino porque también se ha visto que la variante de Ermua es algo que importa en Bizkaia y que se ha refrendado con la presencia de muchos representantes provinciales. Sin duda este es el camino», concluía.

Por último la representante de Ezker Batua, Rosa Caballero, agradecía a todos los asistentes a la manifestación su presencia. «Estoy muy orgullosa del pueblo de Ermua. No esperaba menos, porque siempre hemos estado criticando donde hubiera una injusticia y esto lo es». Caballero añadía además que este no es más que el primer paso «porque con la motivación que da el ver que esto es algo que compar-

timos todos, da más fuerzas para seguir adelante, porque la variante debe ser una realidad». «Mientras tanto hay que buscar alternativas y seguir luchando para conseguir lo que este pueblo se merece», concluía.

Eibar y Mallabia

El alcalde de Eibar, el socialista Miguel de los Toyos, y la alcaldesa de Mallabia (Bildu), Milagros Mondragón, también acudieron a la manifestación para mostrar su adhesión al pueblo de Ermua.

De los Toyos apoyaba las reivindicaciones de la marcha aludiendo a tres motivos. «Por un lado porque la Diputación de Bizkaia ha tomado una decisión injusta, por otro,

por solidaridad con una ciudad vecina y, por último, por interés propio, ya que Eibar tiene tendencia a mantener relaciones laborales con esta parte de Bizkaia por lo que el tráfico de Ermua también afecta a los eibarreses».

La alcaldesa de Mallabia, por su parte, entregó a los representantes políticos locales una carta de adhesión unánime del Ayuntamiento de Mallabia afirmando que la decisión tomada por la Diputación «no es justa» y Mallabia cree que «es necesario dar una salida al problema que tiene el tráfico en Ermua, sin entrar a valorar si la solución planteada es buena o mala, porque aportaría beneficios también a nuestro pueblo».

J.L. ARAUJO Y F. MORENO
A NUESTRO AMIGO ANGEL

En recuerdo a nuestro amigo Angel Astola, que falleció hace 10 años en el Gorbea.

El tiempo pasa sólo para los vivos; y a veces pasa con esa tristeza que sólo las ausencias consiguen arañar las vidas.

El tiempo pasa, amigo, pero mientras nosotros estemos aquí, tu presencia estará entre nosotros.

Hace ya un tiempo que te fuiste, pero en el fondo sigues con nosotros, tomando unos potes y hablando de futuro.

Tu presencia en este mundo nos confirma que no somos más que los amigos que tenemos, que nos construimos a nosotros mismos en el espejo de los demás y que si esto tiene sentido es por la gente que encontramos en el camino.

Tú, amigo, contribuyes a que seamos lo que somos y sabemos que nuestra vida ha sido mejor por haberte conocido, por compartir momentos que nunca olvidaremos, como ese día cuando subíamos al Gorbea y nos dejaste.

Cómo nos gustaría que vieras este momento, Patxi de Lehendakari, que por fin podemos salir sin escoltas...

¡Cuánto luchamos por conseguirlo! y ahora no puedes disfrutarlo. Han pasado 10 años, pero sabemos que no te irás hasta que nosotros no acabemos nuestro camino.

EN BREVE

Feria de artesanía, hasta el domingo en Cardenal Orbe

Hasta el próximo domingo, y en horario de mañana y tarde, se mantendrá abierta la feria de artesanía en la plaza Cardenal Orbe. Esta contará con diferentes degustaciones.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	Pegora) 010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No tengas miedo...	19.45-22.30
Bajo amenaza	19.45-22.30
El invitado	19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Los descendientes	19.30
Inmortals (3D)	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*	

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 9.00 a 13.30: Ibarrodo (Zeharkale, 2)

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Zulueta (San Agustín, 5). Eibar